



Regierungsratsbeschluss vom 17. November 2015

Änderung des Stiftungsvertrags (Statuten) der "Archives de l'ancien Évêché de Bâle" (AAEB) in Porrentruy

P151776

1. Der Regierungsrat stimmt den Änderungen der Statuten der „Archives de l'ancien Évêché de Bâle“ (AAEB) in Porrentruy zu.

Begründung

Der Stiftungsrat der „Archives de l'ancien Évêché de Bâle“ (AAEB) beantragt, auf Bitte der Regierungen der Kantone Basel-Landschaft und Jura, einstimmig eine Anpassung des Stiftungsvertrags. Diese beinhaltet insbesondere die Reduktion der jährlichen Subventionen um 5'000 Franken pro Sitz im Stiftungsrat (Art. 5; Ressourcen). Die Mittel der Stiftung werden mit der einmaligen Kürzung zwar eingeschränkt, doch ist ihr Fortbestand deshalb nicht bedroht. Der Regierungsrat stimmt den Statutenänderungen daher zu.

